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Aos dezessete dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, com início às nove horas e trinta 

minutos, realizou-se por videoconferência através da plataforma Microsoft Teams, a quadragésima 

quarta sessão ordinária do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo 

de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais de 

Educação – CACS-FUNDEB, reestruturado pela Lei Municipal nº 17.555, de 22 de março de 2021, 

sob a coordenação do Presidente Conselheiro Emilio Celso de Oliveira. Após aguardar o tempo 

institucional de segunda chamada, o senhor Presidente abriu a sessão agradecendo a presença 

dos Conselheiros(as). Em seguida, o Presidente Conselheiro passa à pauta do dia: I – Informes 

Gerais: 1) Informes da Presidência. O Presidente Conselheiro Emilio Oliveira informa que ainda 

não recebeu a indicação dos novos representantes do Executivo, contando então com os suplentes, 

aguardando indicação de novo membro, em processo SEI 6016.2022/0094169-3 encaminhado à 

Secretaria Municipal de Educação. Aproveitando o momento, registra o convite para o ato que será 

realizado dia 23/02 em frente a Fundação Casper Líbero, as 13h, e solicita atenção de todos(as) a 

Lei 18.221/2024 e a questão sobre a gestão privada das Unidades Educacionais considerando o 

IDEB 2) Informes dos Conselheiros. A Conselheira Valéria ratifica o convite realizado pelo 

Presidente Conselheiro. Em continuidade a Conselheira Aline trouxe como apontamento a falta de 

entendimento da IN SME n° 9/2025, sendo apresentado pelo Presidente Conselheiro seu ponto de 

vista como Diretor de Escola. A Conselheira Cecília apresenta ao conjunto de conselheiros dúvida 

sobre o impacto da gestão terceirizada no Fundeb. Em seguida, a Conselheira Edivani, apresenta 

ações que estão e serão desenvolvidas a partir de estudos realizados, com apoio sindical, sobre 

as possíveis incoerências da legislação publicada recentemente para a rede municipal de ensino 

de São Paulo.  Findo os informes, deu-se prosseguimento a pauta. II – Ordem do dia: 1) Análise 

a Prestação de Contas do 6º Bimestre de 2024. O Presidente Emilio Oliveira inicia comentando que 

os documentos não estão liberados no sistema (SIOPE), realizou esclarecimentos com 

representante da SME (COPLAN), a fim de concluir a análise da Prestação de Contas, após o 
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encaminhamento pela SME do Processo SEI 6016.2024/0041291-0 com os demonstrativos da 

execução orçamentária do 6º bimestre, considerando como válida a publicação do Demonstrativo 

das Receitas e Despesas com Manutenção e Desenvolvimento do Ensino (MDE) em DOC. Na 

sequência, projeta em tela apresentação resumindo as informações analisadas. Começa com as 

perguntas-chave que orientam a análise: os recursos foram transferidos adequadamente? Os 

recursos constam em conta específica e foram nela executados? Os recursos foram aplicados na 

conta investimento até sua utilização? O saldo do exercício anterior, no limite de 10%, foi utilizado 

no primeiro quadrimestre? Os recursos foram utilizados para pagamento dos profissionais da 

educação? Foi assegurada a aplicação de 70% dos recursos com a remuneração dos profissionais 

da educação? Na sequência realiza a apresentação que segue anexa a esta ata. Por fim, o 

Presidente Conselheiro Emilio Oliveira faz o check-list da Prestação de Contas, apresentou o 

demonstrativo MDE 6° Bimestre 2024, após o pedido de esclarecimentos da Conselheira Silvana 

sobre como acompanhar a verba destinada a Educação Especial. Logo após, passando à 

conclusão, manifestando a aprovação, sem ressalvas, da prestação de contas do 6º Bimestre de 

2024. Além disso, acrescentou-se a importância dos dados do Censo Escolar para o FUNDEB, com 

atenção as matrículas voltadas a Educação Especial, com colaboração da Conselheira Cecília. 

Posto isso, o Presidente Emilio Celso de Oliveira coloca em votação a análise da Prestação de 

Contas, validado sem ressalvas pelos Conselheiros presentes. O Presidente Emilio Celso de 

Oliveira não realizou a validação no SIOPE/MAVS devido o sistema ainda não estar disponível. 2) 

Relatório de Acompanhamento da Prestação de Contas do FUNDEB que será enviado ao TCM e 

seguirá anexo a esta ata. O presidente Conselheiro Emilio Celso Oliveira, projeta em tela a minuta 

do Relatório. Após a leitura, os Conselheiros presentes sugeriram alterações no texto, não de 

mérito. Na sequência, o Presidente Emilio Celso de Oliveira coloca o documento em votação, sendo 

aprovado por unanimidade, entre os presentes. O Relatório de Acompanhamento da Prestação de 

Contas do FUNDEB 2024 será publicado no portal do Conselho. Em tempo, solicita-se a Secretaria 

Municipal de Educação que apresente os esclarecimentos já solicitados anteriormente no processo 

6016.2021/0069376-0, que diz respeito à execução dos recursos dos outros programas (PNATE, 

Novas Turmas e Apoio Suplementar) e para a Secretaria Municipal da Fazenda a disponibilidade 

financeira em 31 de dezembro de 2023, de R$ 218.245.195,15 e  o valor do superávit financeiro 

ajustado de 2024, R$ 55.190.847, 86, para 2025, devido a composição do limite de 10% a ser 

aplicado até o 1° quadrimestre de 2025. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Conselheiro 

Emilio Celso de Oliveira encerra a sessão ordinária agradecendo a presença e participação dos 
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Conselheiros. A ata foi lavrada por José Roberto de Campos Lima, compartilhada e aprovada pelos 

Conselheiros presentes. O comprovante de participação na videoconferência, gravada, segue na 

lista de presença anexa. São Paulo, 17 de fevereiro de 2025.  
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Lista de Presença da 44ª Sessão Ordinária do CACS-FUNDEB 

17 de fevereiro de 2025, das 9h30 às 13h30 

Poder Executivo – Secretaria Municipal de Educação Presença 

Tit. Maria Amélia Kuhlmann Fernandes Não 

Tit. Amanda Francisca Rodrigues Pençal  Não 

Supl. André Machado Sanches Não 

Supl. José Roberto de Campos Lima (2º Secretário) Sim 

Professores das Unidades Educacionais de Educação Básica  

Tit. Valéria de Jesus Silva Sim 

Supl. Aline Pimentel de Sales Sim 

Diretores das Unidades Educacionais de Educação Básica  

Tit. Emilio Celso de Oliveira (Presidente CACS-FUNDEB) Sim 

Supl. Edivani Giovanetti Sim 

Servidores Técnico-Administrativos das Unidades Educacionais de 

Educação Básica  

Tit. Lídia Rodrigues Santos (Vice-Presidente CACS-FUNDEB) Sim 

Supl. José Corsino da Costa Sim 

Pais/Responsáveis de Alunos Matriculados nas Unidades 
Educacionais de Educação Básica  

Tit. Cecília Donha Teixeira Sim 

Tit. Thalita Cogo Pires Sim 

Supl. Débora Greice dos Santos Góis Não 

Supl. Tatiane Vieira da Silva Sim 

Alunos Matriculados nas Unidades Educacionais de Educação Básica  

Tit. Raul Alcoba Miranda Não 

Tit. Allan Bruno de Brito Braga Santos Não 

Supl. Elli Jerônimo Costa Não 

Supl. Neura maria de Oliveira Telles Não 

Conselho Municipal de Educação  

Tit. Silvana Lucena dos Santos Drago Sim 

Supl. Carmen Lucia Bueno Valle Não 

Conselho Tutelar do Município de São Paulo  

Tit. Noeme Silva Batista Sim 

Supl. Nailton Ramos Barbosa Não 

Escolas Indígenas  

Tit. Fabrício Aquiles da Silva Não 

Supl. Tupã Mirin Wera Não 

Organizações da Sociedade Civil  

O processo eleitoral das organizações da sociedade civil foi tratado no Processo SEI 

6016.2022/0099977-2 e, segundo o Comunicado publicado no DOC de 1º de dezembro de 2022, 
página 60, o período de inscrição encerrou sem que houvesse interessados. 
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1. Resumo  
Título da reunião 44º Sessão Ordinária do CACS_FUNDEB_SP - 02/2025 
Participantes Atendidos 16 
Hora de início 2/17/25, 9:26:22 AM 
Hora de término 2/17/25, 1:46:49 PM 
Duração da reunião 4h 20m 27s 

  

2. Participantes  
Nome Primeira Entrada 
JOSÉ ROBERTO DE CAMPOS LIMA 2/17/25, 9:30:26 AM 
EMILIO CELSO DE OLIVEIRA 2/17/25, 9:27:04 AM 
Silvana Drago (Não verificado) 2/17/25, 9:27:18 AM 
Noeme CT Perus (Não verificado) 2/17/25, 9:28:59 AM 
Jose corsino  (Não verificado) 2/17/25, 9:29:30 AM 
ALINE PIMENTEL DE SALES 2/17/25, 9:30:56 AM 
Edivani (Não verificado) 2/17/25, 9:37:52 AM 
Cecilia - CRECE Central (Não verificado) 2/17/25, 9:41:13 AM 
Edivani (Não verificado) 2/17/25, 9:43:18 AM 
Ciça (Convidado) (Não verificado) 2/17/25, 9:45:24 AM 
Tatiane (Não verificado) 2/17/25, 9:46:02 AM 
Valéria Silva - Sinpeem (Não verificado) 2/17/25, 9:48:58 AM 
Lidia Rodrigues Santos 2/17/25, 9:49:41 AM 
Thalita Pires (Externo) 2/17/25, 10:02:33 AM 
Tatiane Vieira  (Não verificado) 2/17/25, 10:05:32 AM 

  

3. Atividades em Reunião  
Nome Horário de Entrada 
JOSÉ ROBERTO DE CAMPOS LIMA 2/17/25, 9:30:26 AM 
EMILIO CELSO DE OLIVEIRA 2/17/25, 9:27:04 AM 
Silvana Drago (Não verificado) 2/17/25, 9:27:18 AM 
Noeme CT Perus (Não verificado) 2/17/25, 9:28:59 AM 
Jose corsino  (Não verificado) 2/17/25, 9:29:30 AM 
ALINE PIMENTEL DE SALES 2/17/25, 9:30:56 AM 
Edivani (Não verificado) 2/17/25, 9:37:52 AM 
Edivani (Não verificado) 2/17/25, 9:46:29 AM 
Cecilia - CRECE Central (Não verificado) 2/17/25, 9:41:13 AM 
Edivani (Não verificado) 2/17/25, 9:43:18 AM 
Ciça (Convidado) (Não verificado) 2/17/25, 9:45:24 AM 
Tatiane (Não verificado) 2/17/25, 9:46:02 AM 
Valéria Silva - Sinpeem (Não verificado) 2/17/25, 9:48:58 AM 
Lidia Rodrigues Santos 2/17/25, 9:49:41 AM 
Thalita Pires (Externo) 2/17/25, 10:02:33 AM 
Tatiane Vieira  (Não verificado) 2/17/25, 10:05:32 AM 

 


